

Im Fach Kunst machen wir häufig bei Wettbewerben mit, dann können wir auch einmal das Urteil von Außenstehenden hören. Abgesehen davon, dass die Arbeit an Wettbewerben motivierend ist, winken Ruhm und Ehre, manchmal auch Geldpreise.

Unsere Schüler des E-Jahrgangs haben zum Beispiel beim landesweit ausgeschriebenen Plakatwettbewerb "Bunt statt Blau" einen dritten Preis gewonnen. Es ging dabei darum, auf die Gefahren des alkoholischen Komasaufens hinzuweisen.

Bei einem LOGO - Wettbewerb für eine Demokratiekampagne kamen wir in die engere Wahl.